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平成２７年司法試験 合格体験記 

 

 

平成２４年度修了（未修コース）門間 元輝 

 

 

はじめまして。岡山大学大学院法務研究科７期生の門間元輝と申します。私は法務研

究科を修了し，三回目の挑戦で司法試験に合格することができました。   

私は，三回と合格までに時間がかかってしまい，受験期間中はつらい毎日でした。そ

れでも，あきらめず勉強を続けてこられたのは，岡大ローのおかげだと思います。岡大

ローは，様々なフォローをしてくれました。 

修了後も申請すれば，修了生専用自習室や資料室を使用することができ，実際に私は，

合格するまでずっと整った学習環境の中で勉強を続けることができました。また，岡大

ローは学生と先生方との距離が近く，それは修了後も変わりません。ゼミを引き受けて

くださったり，ちょっとした質問にも気軽に応じてくれました。私が，不合格に落ち込

みながら勉強しているとき，「がんばってるかい？来年こそは合格しよう。」と励ましの

声をかけてくれた先生もおられました。そして，ローの友人とは在学中からともに切磋

琢磨し，私が合格するまで励ましてくれたり，ときに息抜きに連れ出してくれたりしま

した。 

私は，岡大ローで勉強した時間で本当に様々なものを得ることができました。合格に

必要な知識，あきらめずに続ける頑張り・忍耐力，かけがえのない友人。このいずれか

が欠けても合格はかなわなかったでしょう。岡大ローはこれらを私に与えてくれまた。

本当に感謝しています。これからはこの感謝の気持ちを忘れず，社会に貢献できる法曹

になりたいと思います。 


